

A la veille de la reprise de la saison, cette année à l'intersaison, le club a fait un gros recrutement. C'est 9 nouveaux coureurs et 3 dirigeants dont des femmes qui nous ont rejoint.
La saison cyclo-cross qui vient de se terminer a été un bon cru. Nous avons enregistré des victoires et des titres départementaux.



Victoire et titre départementaux pour Ivan Schmitz



Titre départementaux pour Yannick Level



Victoire à Mandelieu pour Yannick Level



Victoire du duo Da Silva à l'américaine d'Hyères



Victoire de Kassa Hammouchen en Master au raid des Alpilles

Nous avons aussi refait deux sorties route de cohésion d'équipe qui a permis d'intégrer les nouveaux avec les anciens coureurs. Une bonne ambiance s'est créé



Course du Tour de l'Hortus (34) 19 février 2023

Kassa Hammouchen participe à cette course. Ils étaient un plus de 200 coureurs dans cette course de 110km et quasiment 1700m de dénivelé sur 5 tours de 22km.

La course se fait par à coup et aucune attaque notable a lieu durant les 4 premiers tours.

Dans le dernier tour, le peloton s'étire et une cassure se fait peu après la zone de ravitaillement.

Ce groupe s'entend bien et il prend le large.

Kassa sort en contre à 2, puis ils sont 4 en contre-attaque.! Mais malheureusement, Ils ne s'entendent pas dans la dernière difficulté, dommage le groupe d'échappé était juste devant à environ 100m

Au final Kassa décroche une 13ème place. Bravo pour un bon début de saison



RDV à venir

Le prochain rendez-vous sera le 14^{ème} GP de la ville de Sisteron que le club organise le 12 mars, départ de l'épreuve à 13h30, arrivée prévue vers 16h.

